



Es ist so weit, wir dürfen mit den Anfängerkursen wieder starten



Am Montag, 14. Juni 2021 wollen wir in Kleingruppen mit dem Kurssystem beginnen.

Training kann nur nach Rücksprache mit den Trainer*innen erfolgen. Für den Trainingsbetrieb werden die Gruppen in max. 10 Teilnehmenden eingeteilt.

Vorgehensweise wie im letzten Jahr:

- **Kids schon im Schwimmoutfit**
- **Treffen am Holztor**
- **Kein Duschen**
- **Negativtest nach aktuellen Richtlinien**



Plitsch platsch rein ins kühle Nass.

Wir freuen uns auf Euch.

Eure Trainer*innen

© www.ClipartsFree.de

Rückfragen bei Iris Engel – 0176 31006260

Seit Freitag, 4. Juni 2021, sind neue, vor allem den Freizeit- und Amateursport erleichternde neue Regelungen im Saarland gültig. Grundlage ist die Verordnung zur Änderung infektionsrechtlicher Verordnungen zur Bekämpfung der Corona-Pandemie vom 2. Juni 2021.

Kontaktsport im Innenbereich

- erlaubt mit Nachweis eines der drei „G's“:
 - o Getestet - negativer Corona-Test (nicht älter als 24 Stunden)
 - o Geimpft - Impfnachweis
 - o Genesen – Nachweis
- Testpflicht gilt auch für Minderjährige